

Jueves, 06
de junio

BUENAS *Nuevas* **gt**

2024



Excel anuncia el regreso de la nueva Nissan Pathfinder



¡Sorprende a papá con un regalo único y especial de HONOR!

Una Experiencia Salvaje llega a Naranjo Mall



UNA EXPERIENCIA SALVAJE LLEGA A NARANJO MALL



Naranjo Mall anuncia el lanzamiento de "In the Wild", una experiencia inmersiva que transporta a los invitados a un emocionante safari. Este innovador concepto ofrece a las familias una experiencia única que fusiona la magia de la naturaleza con el entorno comercial, creando un ambiente lleno de sorpresas y aventuras.

"In the Wild" redefine la experiencia de visita al centro comercial, ofreciendo amenidades y actividades para todas las edades. Los invitados podrán disfrutar de animatronics realistas, espacios diseñados específicamente para el entretenimiento familiar y una variedad de actividades que prometen aventuras emocionantes. Desde canopy y piscinas de pelotas al estilo safari, hasta carritos con experiencias de realidad virtual, "In the Wild" se convierte en el destino de entretenimiento único en la zona.

Laura Guibert, Gerente de Naranjo Mall, comenta: "Naranjo Mall es el destino para toda la familia con la más completa variedad de entretenimiento, moda y conveniencia en su comunidad. Estamos emocionados de presentar 'In the Wild', un concepto que no solo entretiene sino también educa a nuestros invitados sobre la fauna del safari".

Amenidades de "In the Wild":

Jungle Explorer: Una aventura divertida con workshops para armar tu propio chimpancé, un estudio de pintura de animales, Slime Lab y Playing Around. En esta amenidad, los pequeños tendrán la oportunidad de conocer a Hippo, un hipopótamo a tamaño real y animales vivos que podrán observar de cerca.

Safari Rides: Disfruta de la emoción de pasear en carritos eléctricos acompañados de Ellie, la elefante, que promete una aventura en cada vuelta.

Wild Expedition: Descubre la magia de la naturaleza con una aventura de canopy, obstáculos y una piscina de pelotas, en compañía de Grace, la jirafa.

Safari Adventure: Sumérgete en una experiencia de safari con realidad virtual, explorando la vida salvaje en un entorno totalmente nuevo en Naranjo Mall.



Bam realiza la conferencia “Una vida financiera en 10 pasos”

Bam, enfocado en su contribución a la educación financiera y el bienestar, realizó un evento junto a los colaboradores de sus clientes Pyme y empresariales a través de una conferencia impartida por la experta en finanzas Elaine Miranda. Miranda, autora del libro titulado "Mujeres y Finanzas" y fundadora de la plataforma de Educación Financiera Plata con Plástica, ha impartido más de 900 talleres, capacitaciones y conferencias a lo largo de su carrera y fue nombrada una de las "50 Mujeres más influyentes de Centroamérica", por la revista Estrategia y Negocios.

Durante la conferencia se revelaron los 10 pasos para una vida financiera sana:

1. Dar un sentido con propósito a cada centavo ganado: Identificar ingresos y egresos, elaborando un presupuesto.
2. Encontrar una manera de registrar los gastos y ¡usarla!: Puede ser a través de una aplicación, un diario de gastos u otro método.
3. No dejar que el dinero se vaya en cosas pequeñas: Controlar los gastos diarios que, al sumarse, representan un monto considerable.
4. Usar el crédito inteligentemente: Ser conscientes si las tienen la posibilidad de generar dinero en el futuro.
5. Priorizar deudas: Tener claridad sobre lo que se paga y cuándo finaliza.
6. Ahorrar siempre: Cumplir objetivos sin dejar de desarrollar el hábito del ahorro.
7. Protegerse a través de un seguro: Elegir el seguro adecuado para cada estilo de vida.
8. Diversificar los ingresos: Encontrar maneras de invertir y diversificar las fuentes de ingresos.
9. Prepararse para la vejez: Planificar la edad de retiro y visualizar la vida futura.
10. Invertir en ti mismo.



“En Bam buscamos contribuir al desarrollo de nuestro país. Sabemos que, siendo promotores de la educación financiera aportamos a un mayor bienestar de todos. Por eso, en esta actividad invitamos a todos los participantes a tener una vida financiera sana a través de 10 pasos sencillos que servirán de guía para lograr sus metas a mediano y largo plazo”, expresó Michael Saborío, vicepresidente de Banca de Empresas”.

Enfocado en el bienestar financiero, Bam hace una invitación a todas las personas a iniciar un cambio genuino en el manejo de sus ingresos utilizando herramientas y soluciones adecuadas, ya que esto les permitirá una mejor expectativa de vida a través de hábitos responsables, haciendo de la salud financiera parte de su vida.

Consejos financieros prácticos para jefes de hogar

Los jefes de hogar siempre están planificando, manteniendo orden, manejando las finanzas del día a día y proveyendo para cada uno de los miembros de sus familias. Sin embargo, en ocasiones, es poco lo que comparten con sus seres queridos, sobre los objetivos financieros familiares, ni profundizan en la importancia de proteger el patrimonio familiar y llevar una vida financiera más ordenada. En este sentido, el programa de educación financiera de Visa, Finanzas Prácticas, ofrece algunas recomendaciones iniciales para reflexionar sobre sus finanzas personales y familiares:

Analice la situación de sus tarjetas de crédito: Estudie si necesita hacer ajustes para cumplir de mejor manera con sus pagos y evitar el cargo de intereses moratorios.

Verifique sus ahorros: Revise el saldo de sus cuentas de ahorro y fondos de emergencia. Determine si el monto acumulado es suficiente para cubrir imprevistos o si necesita aumentar sus aportaciones.

Planifique sus metas: Defina metas de ahorro a corto y largo plazo, como la educación de sus hijos, la compra de una casa o la jubilación, y ajuste sus hábitos de ahorro en consecuencia.

Evalúe los planes de pensión o cuentas de retiro: Asegúrese de que las contribuciones sean suficientes para alcanzar sus objetivos de jubilación. Si sus medidas actuales no son adecuadas, considere aumentar sus aportaciones o diversificar sus inversiones para asegurar un futuro financiero estable.



Revise las escrituras de sus propiedades: Verifique que estén actualizados y en orden. Esto es crucial para evitar problemas legales y asegurar la herencia familiar. Si encuentra inconsistencias o documentos vencidos, tome las medidas necesarias para corregirlos y mantener la seguridad jurídica de sus bienes.

Repase la situación actual de su seguro de vida y el de su familia: Revise la cobertura de su seguro de vida y asegúrese de que sea suficiente para proteger a su familia en caso de cualquier eventualidad. Considere la posibilidad de ampliar su cobertura o incluir otros seguros, como el de salud o el de hogar, para una protección integral.

Cancele las cuentas bancarias que ya no utilice: Para evitar cargos por mantenimiento y facilitar la gestión de sus finanzas. Si tiene múltiples cuentas, considere consolidarlas para una administración más sencilla y eficiente.

¡Sorprende a papá con un regalo único y especial de HONOR!



El Día del Padre se acerca y es el momento perfecto para demostrarle a esta persona especial tu amor y agradecimiento. Existe una gran variedad de opciones de regalo y la tecnología es una de ellas. Con los dispositivos más recientes de HONOR, puedes obsequiar elegancia, estilo e innovación, que se adaptan a la personalidad de cada papá.

HONOR Magic6 Lite

El smartphone con la pantalla más resistente. El HONOR Magic6 Lite es un teléfono ideal para papá, porque es resistente y potente, listo para acompañarlo en cada aventura. Destaca por su tecnología de pantalla Ultra Resistente y protección 360° anticaídas. Ofrece calidad visual excepcional, capacidades fotográficas avanzadas y un rendimiento de hardware mejorado. Cuenta con una triple cámara de 108MP, una ultra gran angular de 5MP y una macro de 2MP. Su batería de 5,800mAh brinda una duración de hasta 3 días con una sola carga.



HONOR Magic V2

Si papá prioriza la innovación para lograr una mayor productividad en su día a día, con el HONOR Magic V2 lograrás sorprenderlo ya que este innovador smartphone plegable, el más delgado del mundo, redefine los límites de la tecnología gracias a su diseño elegante, innovador y sofisticado. Con una pantalla flexible y funciones multitarea, este dispositivo ofrece una experiencia fluida para desarrollar diferentes acciones.

El HONOR Magic V2 ha sido certificado por SGS por su durabilidad, con una bisagra que soporta más de 400,000 pliegues, lo que garantiza una vida útil de hasta diez años al plegarse 100 veces al día.

HONOR Magic6 Pro, impulsado por la IA

El HONOR Magic6 Pro es un smartphone premium con tecnología avanzada para los papás más exigentes. Su sistema de cámara Falcon 2.0 y su lente teleobjetivo de 180MP le permitirá tomar fotografías de alta calidad. Funciones como la Magic Capsule y Magic Portal, le ayudarán a agilizar y simplificar tareas complejas en un solo paso. Además, su pantalla resistente a caídas brinda mayor durabilidad. Quedarás muy bien con papá ya que, el HONOR Magic6 Pro es un regalo que combina elegancia, innovación y rendimiento en un solo dispositivo.



En este día especial, dale a papá más que un smartphone. Con HONOR regalas una conexión, un recuerdo, una experiencia memorable. con tu compra de cualquiera de estos productos entre el 25 de abril y el 30 de junio de 2024 en tiendas de tecnología u operadores de Guatemala, tendrás la oportunidad de participar para ganar una SUV Porsche Macan 2024 con la promoción "HONOR sobre ruedas". Para más, información, visita el sitio web <https://honorsobreruedas.com/> y las redes sociales de HONOR en Facebook (<https://es-la.facebook.com/HonorMobileGT/>) e Instagram (<https://www.instagram.com/honorguatemala/>).

Excel anuncia el regreso de la Nissan Pathfinder: Más potente, segura y emocionante que nunca



"La totalmente renovada Nissan Pathfinder supone un salto adelante en seguridad, confort y tecnología. Estamos seguros de que será muy bien recibida por los guatemaltecos que buscan una SUV confiable y versátil", comentó Claudia Padilla, gerente comercial de Nissan Guatemala.

Excel, el distribuidor exclusivo de Nissan en Guatemala, se complace en anunciar el esperado regreso al mercado de la icónica Nissan Pathfinder después de 5 años de ausencia. Esta nueva versión, completamente renovada, llega para satisfacer las necesidades de los guatemaltecos en búsqueda de una SUV espaciosa y segura.

La Nissan Pathfinder es una SUV de 7 pasajeros, equipada con un motor 3500cc V6 de gasolina de 270 caballos de fuerza, tracción 4WD y caja automática. Este modelo, reconocido por la FIPA (Federación Interamericana de Periodistas del Automóvil) en el top 3 de la mejores SUVs de la región, representa la máxima combinación de elegancia, potencia y eficiencia, siendo el aliado perfecto para aventuras en familia y con amigos.

Nissan Pathfinder 2024 presenta una serie de características sobresalientes, incluyendo una parrilla frontal V-Motion, luces LED, techo flotante aerodinámico con rieles y quemacocos panorámico. En el interior, la seguridad y la comodidad se fusionan perfectamente, con asientos con acabados en piel que pueden replegarse con tan solo presionar un botón, gracias a la tecnología de plegado Walk-In, un sistema de audio BOSE de alta calidad y un monitor trasero único en su segmento, cada detalle está diseñado para brindar una experiencia de viaje excepcional.

La nueva Nissan Pathfinder se distingue por su avanzada seguridad, al integrar sistemas bajo el paraguas de Nissan Intelligent Mobility. Desde alertas de punto ciego, tráfico cruzado y colisión frontal hasta un espejo retrovisor inteligente con visibilidad clara y alerta inteligente de visión periférica con 4 cámaras para una visión de 360°, esta SUV garantiza la máxima y eficiente protección en todo momento gracias a estas innovaciones. Además, esta amplia gama de tecnologías prioriza la conectividad y ofrece una experiencia de manejo única para todos los pasajeros.

Con 7 modos de manejo, que incluyen barro, arena, nieve, remolque, sport, ECO y 4WD, para adaptarse a diversas condiciones de terreno, y la transición a una caja automática de 9 velocidades en lugar de la anterior CVT, la Pathfinder ofrece un nivel de versatilidad incomparable, reforzando aún más su posición como líder en su categoría.

Con una amplia variedad de opciones de color que incluyen plata, blanco, gris, verde y rojo, así como versiones bitonos con techo negro, la Pathfinder ya está disponible en las sucursales Nissan de Excel, con precios especiales de introducción para los primeros compradores. Además, como distribuidor exclusivo de la marca, Excel ofrece una garantía de 5 años en todos los modelos vendidos en el país, brindando tranquilidad y respaldo a sus clientes.



Anuncian la XXI edición de la Feria Internacional del Libro en Guatemala (Filgua)



La Asociación Gremial de Editores de Guatemala (AGEG) y el Ministerio de Cultura y Deportes dieron a conocer la celebración de la vigésimo primera edición de la Feria Internacional del Libro en Guatemala (Filgua), que se llevará a cabo del 4 al 14 de julio en Fórum Majadas de la zona 11 de la ciudad de Guatemala.

En esta edición, Filgua provocará una importante discusión sobre varios temas de interés. Entre ellos el de la migración, que se abordará desde las perspectivas económica, social, histórica, cultural y artística. Otros temas relevantes que se compartirán este 2024 serán los 500 años de la llegada de los españoles a Guatemala y se profundizará en la obra del Premio Nobel de Literatura Miguel Ángel Asturias, en su 50 aniversario luctuoso.



Dedicatoria a Francisco Pérez de Antón

Filgua 2024 rendirá homenaje al reconocido escritor Francisco Pérez de Antón, autor de más de 26 libros, entre ellos novelas, obras de ensayo, narrativa breve y de otros géneros, como la economía, la historia, el lenguaje o el humor. Pérez de Antón nació en Soto de Caso (Asturias, España, 1940), es ingeniero, economista, hombre de empresa, periodista y catedrático. Es miembro de la Academia Guatemalteca de la Lengua y de la Academia de Geografía e Historia de Guatemala, país al que migró y en donde reside desde 1963, fue fundador y editor del semanario Crónica y colaborador de una veintena de diarios y revistas de América Latina. En 2011, su obra fue galardonada con el Premio Nacional de Literatura Miguel Ángel Asturias. El homenaje a Francisco Pérez de Antón se llevará a cabo el 11 de julio en el marco de la Filgua.